



Liebe Leserin, lieber Leser,

dass es Herbst wird, merken Sie zum einen daran, dass die Tage kürzer werden und die ersten gelben Blätter von den Bäumen fallen, zum anderen, dass die HFK-Nachrichten in Ihrem Briefkasten liegen.

Wie war denn das Jahr bis jetzt für Sie? Erholsam – erfolgreich – ideenreich – mit vielen freudigen, positiven und hoffentlich wenig traurigen Momenten? Sind Sie auf bekannten Pfaden gewandelt, neue Wege gegangen, haben einen Umweg eingeschlagen oder vielleicht sogar kehrtgemacht? Eigentlich nutzt man meist den Silvesterabend, um das Jahr Revue passieren zu lassen. Wir möchten Sie als Spenderin, Spender und Förderer jedoch auch zwischendrin an unserem Leben teilhaben lassen und zeigen, was das letzte Halbjahr für **HILFE FÜR KIDS** gebracht hat.

Erholsam war und wird es für viele unserer Kinder und Jugendlichen, die Dank der Spenden der Edith-Haberland-Wagner-Stiftung, dem SZ Adventskalender für gute Werke e.V. und der Münchner-Kindl-Stiftung an Ferienfahrten und Ausflügen teilnehmen können.

Erfolgreich war unser Jahresempfang im März. Er bildete den Abschluss unserer 10-Jahres-Jubiläums-Feierlichkeiten und zeigte an Projektbeispielen, wie wir Ihre Spenden verwenden und welche Angebotspalette unsere Pädagog/innen nutzen, um Kinder und Jugendliche zu unterstützen.

Ideenreich sind unsere Förderer auch: Die IG Metall München verknüpfte ihre Kampagne „Gemeinsam für ein gutes Leben“ mit einer Spende an uns. Die Adventisten spendeten den Erlös eines Benefizlaufes für **HILFE FÜR KIDS**.

Aber natürlich gibt es bei uns neben den vielen freudigen Begebenheiten – wie der Spende der Stiftung Soziales München für unseren Mittagstisch/Hausaufgabenbetreuung – auch ernste Gedanken, wenn wir beispielsweise Maßnahmen absagen müssen, weil zu dem Zeitpunkt einfach nicht die finanziellen Mittel da sind.

Wir werden mit Ihrer Hilfe weiter auf bekannten Pfaden wandeln, auch mal neue Wege gehen, vielleicht sogar einen Umweg in Kauf nehmen – aber umkehren wollen wir nicht!

Alles Gute, Ihre Karin Ruckdäschel


Vorsitzende
Kreisjugendring München-Stadt

30.000 Euro von der Stiftung Soziales München



Die Sonne lachte, als KJR-Vorstandsmitglied Markus Schön am 27. Juli einen Scheck über 30.000 Euro von Ilona Ramstetter, Leiterin des Unternehmensbereichs Kommunikation und Vorstandsservice der Stadtparkasse München, in unserer KoRi Schneckenstein (Kindertageseinrichtung im Hasenberg!) entgegennahm. Zum zweiten Mal fördert die Stiftung Soziales München das Mittagstischangebot von **HILFE FÜR KIDS** und ermöglicht dadurch vielen bedürftigen Kindern die Teilnahme.

Intel spendet Bücher und Spiele

Bislang waren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Intel ehrenamtlich im Einsatz beim KJR, sie wurden für den Freiwilligeneinsatz von der Arbeitszeit freigestellt und legten Gärten neu an, verschönerten Wände oder gaben Nachhilfeunterricht. Dieses Mal hatten sie jedoch „Baumaterial“ dabei, als sie sich auf den Weg zu den Clubmäusen ins Hasenberg machten. Eine große Kiste voller Legosteine und dazu noch Puzzles und Spiele – da war die Freude bei den Kleinen groß!

Auch die KoRi Schneckenstein kam in den Genuss einer Sachspende: Daniel Zitek von Intel brachte eine große Kiste voller Bücher vorbei. Seine Kolleginnen und Kollegen hatten gut erhaltene Kinderbücher, ob Bilderbücher oder zum Vorlesen gedacht, gesammelt und spendeten diese für die im Wachsen begriffene Bibliothek der Einrichtung.

Auf den Punkt gebracht

HILFE FÜR KIDS unterstützt Kinder und Jugendliche mit:

- Mittagstisch und Hausaufgabenbetreuung
- Bildungs- und Gesundheitsangeboten „Aufs Leben vorbereiten“
- Ferienfahrten und Ausflügen

Ihre Spende = 100% Hilfe

Ihre Spende kommt den Kindern und Jugendlichen zu 100% zugute. Kosten für Verwaltung und Öffentlichkeitsarbeit übernimmt der KJR.

Benefizlauf der Adventisten bringt 10.000 Euro

Im Rahmen des 2. paneuropäischen Kongresses der Adventjugend mit rund 4.500 Gästen aus 40 Ländern erliefen 360 junge Sportlerinnen und Sportler am 6. August im Riemer Park 10.000 Euro zugunsten **HILFE FÜR KIDS**. Für jede Runde – immerhin 1,3 km – hatten die jungen Leute Sponsoren gesucht und gefunden, und so kam am Ende des Tages diese stolze Summe heraus.

Gerhard Wagner, Abteilungsleiter im KJR München-Stadt, nahm dann am Samstag bei der Abschlussfeier im Kongresszentrum den Scheck aus den Händen der beiden Jugenddirektoren Corrado Cozzi (Bern) und Paul Tompkins (London) entgegen.

IG Metall spendet 5.000 Euro

„Gemeinsam für ein gutes Leben“ – unter diesem Motto stand die Kampagne der IG Metall. Bundesweit waren alle Mitglieder der IG Metall aufgerufen, ihre Vorstellungen von einem guten Leben zu Papier zu bringen und anhand eines Fragebogens mitzuteilen. Jeder ausgefüllte Fragebogen brachte bares Geld für soziale Einrichtungen.

HILFE FÜR KIDS erhielt 2.500 Euro für einen Sprachförderkurs im Kindergarten „Clubmäuse“ im Hasenberg. Und Dank weiterer 2.500 Euro konnten viele Kinder im August am Zeltlager Geretsried des Bewohnerzentrums Neuperlach teilnehmen.

KJR-Jahresempfang für HILFE FÜR KIDS

Alles geht einmal zu Ende – auch die Feierlichkeiten anlässlich des 10-jährigen Bestehens von **HILFE FÜR KIDS**.

Unser Kinder- und Jugendtreff Zeugnerhof, ein altes Bauernhaus aus dem Jahr 1432, in Berg am Laim war mit seinen vielen kleinen Räumen und der gemütlichen Atmosphäre der perfekte Ort, um am 31. März noch einmal mit den zahlreich erschienenen Gästen gemeinsam zu feiern. Ein Projektparcours informierte beispielhaft über die wichtigen und erfolgreichen Angebote, die wir dank der Spendenmittel immer wieder durchführen können.

Spende vom Weißblauen Bumerang

Das Aufstellen des Maibaumes am 1. Mai beim Alten Wirt in Thalkirchen hat beim Weißblauen Bumerang schon Tradition – und damit verbunden ist auch in jedem Jahr eine Spende für **HILFE FÜR KIDS**. Sarah Schottlaender, Mitglied des KJR-Vorstands, freute sich über 1.500 Euro, die in Form von zwei Schecks den Besitzer wechselten. Die Sparda-Bank Neuhausen und die Pächterin des Lokals „Alter Wirt“ machten dies möglich.

Online spenden

Die Architektengemeinschaft Breitenbücher Hirschbeck hat es ausprobiert: Sie hat ihre Spende von 2.500 Euro über unsere Homepage sicher und einfach auf den Weg gebracht.

Interesse? Dann schauen Sie doch auch mal rein: www.hilfe-fuer-kids.de



Engagierte Jugendliche:
360 Adventisten laufen für **HILFE FÜR KIDS**



Markus Schön (KJR) und Horst Lischka (IG Metall)
bei der Scheckübergabe



KJR-Jahresempfang:
Projektpräsentation „Wasserspielplatz“ und „Naturerlebnistage“



Johann Rak übergab den Scheck der Sparda-Bank
an KJR-Vorstandsmitglied Sarah Schottlaender

HFK-NACHRICHTEN

Informationen über die Spendenkampagne **HILFE FÜR KIDS**

Eine Initiative des

Kreisjugendring München-Stadt
Paul-Heyse-Str. 22
80336 München
089/51 41 06 12
info@kjr-m.de
www.hilfe-fuer-kids.de

Spendenkonto

Kreisjugendring München-Stadt
Stadtsparkasse München
BLZ 701 500 00
Konto 141 705

Impressum

Herausgeber:
Verantwortlich:
Redaktion:
Ausgabe:
Erscheinungsweise:



Der KJR München-Stadt
wird gefördert aus Mitteln
der Landeshauptstadt München.



KJR München-Stadt im Bayerischen Jugendring
Karin Ruckdäschel, Vorsitzende
Frauke Gnadl, Angelika Baumgart-Jena
August 2009, Nr. 4
einmal jährlich